

Nr. 11 / Mai 2024, Köln
#spogagafa

“Die Branche rückt zusammen!”

Interview mit Stefan Lohrberg vier Wochen vor Messestart

Vom 16. bis 18. Juni 2024 findet die größte Garten- und BBQ-Messe der Welt in Köln statt. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Mit Stefan Lohrberg, Director der spoga+gafa, sprechen wir einen Monat vor Messestart über aktuelle Herausforderungen und die Bedeutung der spoga+gafa.

Stefan, was macht die spoga+gafa aus und warum ist ein Besuch ein Muss?

Die Grüne Branche hat anspruchsvolle Monate hinter sich. Dennoch rückt sie zusammen. Der Austausch untereinander bleibt für alle gleichermaßen wichtig. Es gilt, gemeinsam Ideen zu entwickeln und Lösungen zu finden. Die Messe bietet hierfür den genau richtigen Rahmen, vermittelt Sicherheit, Beständigkeit und ein „Zu Hause“-Gefühl. Als Plattform für Innovationen gibt die Messe Trends vor, bietet einen internationalen Marktzugang und erstklassige Networking-Möglichkeiten, die spoga+gafa bringt Branchenexpertise, Impulse sowie Angebot und Nachfrage zusammen.

Welche aktuellen Herausforderungen oder Chancen sehen Sie für die Garten- und BBQ-Branche?

Direkt zu Beginn: Die Saison läuft besser an als erwartet. Insbesondere die Segmente Hartwaren, so zum Beispiel Furniture und BBQ, holen auf und schauen positiver in die Zahlen. Wir bemerken das u.a. auch an den Buchungen zur Messe, die jetzt, ein paar wenige Woche vor der Messe, noch stattfinden und wodurch sich die Hallen weiterhin füllen.

Nichtsdestotrotz gibt es noch hohe Lagerbestände und die Wetterbedingungen sind zumindest in der DACH-Region sowie in weiten Teilen Europas derzeit klar herausfordernd. Diese Themen fordern die Unternehmen zusätzlich heraus, aber die Branche ist fähig, sie als Chancen zu nutzen, indem sie Innovationen vorantreibt und neue Märkte erschließt. Ich bin mir sicher, dass Garten, Balkon und Terrasse auch in den kommenden Jahren herausragende Produkte beherbergen werden. Und diese werden in diesem Jahr und in der Zukunft auf der spoga+gafa in Köln präsentiert.

Welche neuen Trends oder Highlights können Besuchenden dieses Jahr auf der spoga+gafa erwarten?

“Responsible Gardens - Verantwortungsvolle Gärten” ist das Leitthema und wir möchten gemeinsam mit den Ausstellern die Freude am verantwortungsvollen Gärtnern fördern und nachhaltige Lösungen präsentieren. So werden wichtige Themen wie ressourcenschonendes Gärtnern, fair produzierte Outdoormöbel, benutzerfreundliche Gartengeräte, effiziente BBQ-Technologien oder die klimagerechte Gartenpflege und Bewässerung behandelt.



spoga+gafa
16.06. - 18.06.2024
www.spogagafa.de

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Karen Schmithüsen

Telefon

+49 221 821-2231

E-Mail

k.schmithuesen@
koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Postfach 21 07 60
50532 Köln
Deutschland
Telefon +49 221 821-0
Telefax +49 221 821-2574
info@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:
Gerald Böse (Vorsitzender)
Oliver Frese

Vorsitzende des Aufsichtsrats:
Oberbürgermeisterin Henriette
Reker

Sitz der Gesellschaft und
Gerichtsstand: Köln
Amtsgericht Köln, HRB 952

Hervorheben möchte ich in diesem Jahr den BBQ-Bereich. In diesem findet sich die erste Coolingworld der spoga+gafa, eine kleine Sonderschaufläche für aktive und passive Kühlboxen. Ein Thema, das der Fachhandel und die Großfläche deutlich nachfragt. In unmittelbarer Nachbarschaft findet sich der erste Großaussteller aus dem Bereich "Outdoor Adventure". Petromax zeigt auf knapp 500 qm deren Interpretationen vom Abenteuer im Freien. Dort wird aus BBQ kochen im Freien, aus Dekolicht wird Licht, das dich in der Nacht orientieren lässt. Ein Feld, das in den kommenden Jahren deutlich an Relevanz gewinnen wird. Im Handel und auf der Messe.

Stefan, Mitte Juni ist spoga+gafa, aber auch Fußball-EM in Köln. Freud und Leid zugleich?

Eines ist klar: Der Juni wird positiv intensiv. Natürlich bringen zwei parallel stattfindende Großereignisse Herausforderungen bei der Hotelsituation mit sich. Dadurch ist die Hotelsituation vor allem im direkten Umfeld der Messe angespannt. Allerdings gibt es in Köln und in den Nachbarstädten genug Reserven für jedes Budget. Aufgrund der erstklassigen Anbindung unserer Messehallen kann die spoga+gafa von dort aus schnell und direkt per Bahn, Bus oder Taxi erreicht werden. Köln ist also bereit für die größte Garten- und BBQ-Messe und eines der schönsten Sportereignisse, das die Stadt erlebt hat.

Und Freud? Sind Sie ein Fußballfan?

Oh ja, ich bin ein großer Fan und freue mich auf die EM direkt vor der Haustür. Im Juni wird die Farbe Grün in Köln somit richtig präsent: einmal durch uns, die spoga+gafa, und einmal auf dem Fußballfeld. Wenn etwas zusammenpasst, dann sind es Grillen, Garten und Fußball und somit wird es in vier Wochen ein großes Garten- und Fussballfest geben.

Über die spoga+gafa

Die spoga+gafa ist die größte Garten- und BBQ-Messe der Welt. Als internationale Fachmesse am Standort Köln setzt sie Impulse für die ganze Welt des Gartens. Auf der führenden Leitmesse bespricht die Grüne Branche Sortimente und Trends der kommenden Saison und präsentiert Lösungen für aktuelle und zukünftige Herausforderungen. Der Fokus der spoga+gafa liegt auf Trends und Innovationen aus den Bereichen garden bbq, garden creation & care, garden living und garden unique. Die einmalige Angebotsbreite macht die Messe zum place to be für die Sortimentsentscheider aller Handelsformen. Ideeller Träger der spoga+gafa ist der Industrieverband Garten e.V. (IVG).

Die nächste spoga+gafa findet vom 16. bis 18. Juni 2024 unter dem Leitthema „Responsible Gardens - Verantwortungsvolle Gärten“ statt. Weitere Informationen unter www.spogagafa.de.

Koelnmesse - Global Inspiration for Living, Contract and Public Spaces

Die Koelnmesse ist der weltweit führende Messeveranstalter für die Bereiche Living, Contract and Public Spaces.

Am Messeplatz Köln zählen neben der imm cologne und interzum weitere Messeformate wie ORGATEC, spoga+gafa, FSB und aquanale zu den international renommierten und etablierten Branchentreffpunkten. Diese Messen repräsentieren

umfassend das Interior- und Design-Segment, die Zulieferbereiche der Möbelindustrie und des Innenausbau, die Küchenwelt, alle Themen rund um moderne Arbeitswelten, Gartenlifestyle sowie Freiraum, Sport- und Bewegungseinrichtungen als auch Sauna, Pool und Ambiente.

Seite

3/3

Zusätzlich zu den Veranstaltungen in Köln baut die Koelnmesse ihr Portfolio in wichtigen Wachstumsmärkten rund um den Globus strategisch aus - so wie mit den erfolgreichen Messen ORGATEC TOKYO in Japan, interzum bogota in Kolumbien, interzum guangzhou in China und interzum forum italy.

Weitere Informationen unter: <https://www.spogagafa.de/die-messe/spogagafa-2024/messen-der-branche/>

Die nächsten Veranstaltungen:

ORGATEC TOKYO - SHIFT DESIGN - The leading international trade fair in Asia for the modern workspaces, Tokio 29.05. - 31.05.2024

spoga+gafa - Die größte Garten- und BBQ-Messe der Welt, Köln 16.06. - 18.06.2024

ORGATEC - Arbeit neu denken, Köln 22.10. - 25.10.2024

Anmerkung für die Redaktion:

Fotomaterial der spoga+gafa finden Sie in unserer Bilddatenbank im Internet unter www.spogagafa.de/bilddatenbank im Bereich "News".

Presseinformationen finden Sie unter www.spogagafa.de/presseinformation

Bei Veröffentlichung Beleg erbeten.

Hier finden Sie die spoga+gafa im Social Web:

Facebook:

<https://www.facebook.com/spogagafa>

Instagram:

<https://www.instagram.com/spogagafa/>

LinkedIn:

<https://www.linkedin.com/showcase/spoga-gafa>

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Karen Schmithüsen

Public and Media Relations Managerin

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Deutschland

Telefon: +49 221 821-2231

Mobil +49-176-12563444

k.schmithuesen@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de